
Frau Sadrinna-Lorenz lobt die gute Darstellung in der Vorlage von Frau Honnef und zeigt sich erfreut über 
eine 50 %ige Teilnahme. Dem Lob schließen sich Herr Kolf und Vorsitzender Strausfeld an. 
 


